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ASSINATURA 
ESTADO DA PARAÍBA zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBA

OtMARA MUNICIPAL DE CARAÚBAS 
CASA PLÁCIDO F E R R E I R A DE L I R A 

Gabinete do Vereador: TOMAZ ARQUINO A L V E S B E Z E R R A 

Requerimento N°03.M /2021 

O Vereador TOMAZ BEZERRA, que abaixo 

subscreve, com amparo no art. 53, inciso II § Único°, da Resolução n° 002/99 do 

Regimento Interno desta Casa, após ouvido o Soberano Plenário, requer a Mesa Diretora, 

envio de expediente ao Excelentíssimo Sr. PREFEITO DE CARAÚBAS JOSÉ SILVANO 

FERNANDES DA SILVA, sugerindo que se estude a possibilidade por meio da secretaria 

competente, providências para PLEITEAR JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA QUE LIGA A PB-214 AO DISTRITO DE BARREIRAS. 

Justificativa: 

Venho aqui requerer, que o poder executivo estude a possibilidade de pleitear junto ao 

Governo do Estado a Pavimentação Asfáltica que liga a PB-214 ao Distrito de Barreiras, a 

mesma fica a menos de 10 km do distrito, os benefícios pra essa comunidade são inúmeros, 

mas eu irei citar alguns: facilidade do escoamento de sua produção têxtil, agrícola e de 

Caprino e ovino para o vizinho estado de Pernambuco e outras cidades do estado, 

deslocamento dos seus cidadãos para a sede do município, para o estado do Pernambuco e 

outras cidades do estado, onde os mesmos vão para os grandes centros para tratamentos 

médicos, estudarem, etc. Recentemente acompanhando através da imprensa, vi que o 

Distrito de Malhada de Roça em São João do Cariri foi contemplado com obra desse porte, 

e trazendo inúmeros benefícios pra essa comunidade, analisando também que o município 

de Caraúbas poderá ser contemplado com o Programa Estadual Estradas da Cidadania, 

fico aqui a disposição no que for preciso por Vossa Excelência. 
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